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0700012 Tonnelle - Arbour LORA

HNIQUE - SPECIFICATIONS SHEET

a2 %

26%%%%

CARACTERISTIQUES TECHNIQUES - SPECIFICATIONS MATIERE - MATERIAL

dlmenspns hor.s tout @345 x H 245 cm essence du bois p!n

overall dimensions wood pine

dimensions au sol fraitement - finition fraitement autoclave cl.3
X . @290 cm TS

on the ground dimensions treatment - finishing cl.3 pressure tfreatment

largeur de passage 138 cm cerfification FSC

passage

section pg’reoux 6x9 x210cm pr_O\_/enonce Pologne

posts section origin Poland

section treillis
latice section

LOGISTIQUE - LOGISTIC AVANTAGE PRODUIT - PRODUCT ADVANTAGE

L138 x H 78cm (maille - gap 10 x 10cm)

gencod 3443 440700012 « Sous la tonnelle, un soir d'été, la vie est belle et les coeurs

conditionnement enchantés » nous chantait Suzy Solidor durant les années 30.

packaging La vie est douce lorsque le soir venu, la chaleur se dissipant, on
poids unité de vente 227kg profite sous la fonnelle du ciel étoilé et du grigri des cigales.
weight unit sale Avec cette tonnelle, créez facilement un espace intimiste pour vos
soirées d'été. Sa toiture étanche saura vous mettre & I'abri en cas de
besoin.
type poids long prof haut
type weight length depth height B
"Under the bower, a summer evening, life is beautiful and hearts are
COLIS - PACKAGE 227kg 227 x 9%  x 60 cm delighted" was singing Suzy Solidor in the 30's.
CONDITIONNEMENT X X cm Life is smooth when, at the evening, heat dissipating us, we're
PACKAGING enjoying under the bower the starry sky and the singing of cicadas....

With this harbour, create easily an intimate area, for your summer
nights.....Its waterproof roof will protect you when required.

INFORMATIONS COMPLEMENTAIRES - OTHER INFORMATION

livré en kit assemblé pré assemblé M

supplied in kit assembled pre assembled

assemblage par vis « par agrafes « par clous assemblage spécifique
assembly screwed stapled nailed specific assembly
accessoires de fixation inclus oui non x

fittings accessories included yes no

autres informations fixation au sol: les poteaux sont a sceller dans les plots béton min 25 x 25 cm

other information fastenings to the ground: posts should be achored in concrete bases at least 25 x 25 cm
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